

JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS 2024

Creemos que la mejor forma de demostrar la situación de parálisis actual en CaixaBank es rememorar nuestra circular para la Junta de Accionistas de hace dos años y darnos cuenta que es tan actual que bien pudiera estar escrita ayer mismo. Los apuntes en negrita son los datos actualizados, esos sí están escritos ayer mismo, el resto es un regreso al futuro.

El próximo 8 de abril (en este caso el 22 de marzo) llega la Junta General de Accionistas y, como no, llegan también la exageración y la hipérbole de lo contundente que va a ser la respuesta ante la dirección de la RLT (este año toca amago de huelga general), el problema es que ya sabemos que esto es como en las peleas de pressing catch, los golpes son de mentira y el papel lo aguanta todo.

Con el ojo mediático centrado en otros menesteres mucho más importantes para el destino de la humanidad, la presión ha vuelto a la plantilla (¿alguna vez se ha ido?) y la situación en las oficinas sigue siendo igual de dura, simplemente se han guardado bajo la alfombra las filas vergonzantes de personas que antes evidenciaban lo decadente de la situación, pero sus condiciones dentro siguen sin ser mucho mejores. El hastío en clientela y empleados es patente.

Nada de lo que se diga en la Junta puede hacer mucho para variar la deriva que ha iniciado la entidad. Evidentemente es necesario denunciar la situación y hacerla pública pero también hay que tomar más medidas que permitan a la plantilla hablar y expresarse. La concentración de delegados (este año la del próximo día 15 de

marzo) es necesaria, pero ¿suficiente? Obviamente NO ¿Nos atrevemos a hacer algo más?

Por cierto, ¿Se va realmente a mantener la huelga general del 22? CGT cree que es más necesaria que nunca, y es que este 22 no se para por el convenio, se para para que la plantilla pueda decir bien alto y bien claro, iestamos hartos de la presión comercial! Además, nuestros compañeros de banca se unen a la reivindicación en un paro histórico del sector financiero en nuestro país.

CGT no tiene duda de que la plantilla va a estar a la altura del momento histórico, siempre nos lo ha demostrado, ahora necesitamos que nuestros representantes en esa mesa de negociación también lo estén y mantengan la convocatoria sin escuchar los cantos de sirena de la patronal. Esto no va sólo de dinero.

No obstante, (y volviendo al tema de la Junta) del próximo 8 de abril (22 de marzo), CGT hará todo lo posible por representar ese sentir generalizado del menosprecio de la Dirección de CaixaBank hacia la plantilla y la ciudadanía en beneficio de los accionistas. Por eso, te pedimos que si eres accionista, nos envíes firmada y escaneada por correo electrónico la tarjeta de Delegación de voto a info@cgtcaixabank.com. No hace falta que rellenes nada más.

También lo puedes hacer a través de CaixaBank Now:

CaixaBankNow / Ahorro e Inversión / Inversión / en ACC CaixaBank a su derecha pulsa el icono OF, a continuación en opciones pincha Delegar/ Continuar/ selecciona la persona que indico a continuación: **Ignacio Casado Cervel** Dni. **50106719T** / en, defina instrucciones de voto, marca NO quiero dar instrucciones de voto / Continuar. Para finalizar, confirma la operación con CaixaBank Sign.

Gracias por confiar en nosotros.

